

APRÈS LES DÉSERTS MÉDICAUX, LES DÉSERTS PHARMACEUTIQUES ?



PLUS D'UNE PHARMACIE FERME CHAQUE JOUR
DEPUIS LE DÉBUT DE L'ANNÉE.
ET SI DEMAIN, C'ÉTAIT LA VÔTRE ?

SIGNEZ LA PETITION !

Nous avons besoin de votre soutien pour
stopper l'hémorragie et maintenir un accès aux
soins de qualité pour tous les patients et sur tous
les territoires.

NON aux pénuries de
médicaments

NON à la fermeture des
officines

NON à l'entrée des
groupes financiers dans
les officines

NON aux plateformes de
vente en ligne de
médicaments (type
Amazon) et à la vente en
grande surface



Après la pénurie de médicaments, l'État organise
la pénurie de pharmacies.

Les pharmaciens se mobilisent pour votre santé
Mobilisez-vous pour eux !

